

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isigny-Omaha Intercom

24/03/2025

Bilan de la Semaine Nationale de la Petite Enfance à Osmanville : Une coopération fructueuse au service des tout-petits

Du 17 au 22 mars 2025, isigny-Omaha Intercom, l'ADMR et l'UFCV ont participé avec enthousiasme à la 12^e édition de la Semaine Nationale de la Petite Enfance, placée sous le thème "Encore ! Jouer à l'infini". Cet événement national a pour vocation de réunir enfants, familles, professionnels et collectivités afin de sensibiliser aux enjeux de l'éveil et du développement des tout-petits.

Un programme co-construit par les acteurs locaux

La réussite de cette semaine repose sur une démarche collaborative exemplaire. Les professionnels de la petite enfance du territoire ont uni leurs compétences et leur créativité pour élaborer un programme riche et adapté aux besoins des enfants et de leurs familles. Cette co-construction a permis de proposer des ateliers ludiques, des installations pédagogiques et des événements éducatifs, reflétant l'engagement collectif en faveur de l'éveil.

Des activités phares pour stimuler l'éveil des enfants

Parmi les temps forts de la semaine à Osmanville :

- **Ateliers sensoriels** : Des espaces dédiés ont offert aux enfants l'opportunité d'explorer différentes textures et matières, favorisant ainsi leur développement sensoriel et moteur (espace de transvasement, salle de papier)
- **Univers sonore interactif** : Présenté par Philémoi, cet espace a permis aux enfants et à leurs parents de découvrir des sculptures sonores, stimulant leur curiosité et leur créativité à travers des expériences musicales immersives.
- **Espace Snoezelen** : Un espace Snoezelen a été aménagé pour offrir aux tout-petits un moment de relaxation et de stimulation sensorielle douce. Inspiré des pratiques développées aux Pays-Bas, cet espace repose sur la lumière tamisée, les sons apaisants, les textures variées et les odeurs délicates. Il permet aux enfants de se détendre, d'explorer leurs sensations et de renforcer le lien parent-enfant dans un cadre bienveillant.
- **Un parcours de motricité pour bouger et explorer** : Les tout-petits ont pu évoluer dans un parcours de motricité, spécialement conçu pour les aider à développer leur équilibre, leur coordination et leur confiance en eux. Passer sous un tunnel, grimper sur des modules en mousse, sauter d'un point à un autre... autant d'expériences qui encouragent la prise d'initiative et l'expérimentation du corps dans l'espace.

Une mobilisation locale saluée

La participation active des familles et l'implication des professionnels ont contribué au succès de cette édition. Les retours positifs témoignent de l'importance de telles initiatives pour renforcer les liens entre les différents acteurs de la petite enfance et promouvoir des pratiques pédagogiques innovantes.

Service communication
Isigny-Omaha Intercom

1336 route de Balleroy 14330 Le Molay-Littry

02 31 21 42 27/ marion.saintdizier-lefevre@isigny-omaha-intercom.fr

